



# 渡辺つとむ県議会リポート

“ふるさとちば”的ための政策推進を

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

## 12月定例県議会一般質問



壇上で一般質問を行う渡辺県議

渡辺議員 我が国における少子化は深刻さを増して。本県においても、第2次ベビーブーム期の昭和48年に生まれた子どもが約8万3000人であったのに対

し、昨年は約3万7000人で半分以下になっている。私は地域間の格差が特に問題だと考へている。市部と出生率を比較すると、昨年

の市部の合計特殊出生率が1・17であったのに對し、郡部では0・95になっていて、1を下回っている。

さらに県内の37市の中では、脱炭素化に向けた燃料や原料の二つとして、大規模

先の県会議員選挙で初当選した渡辺県議は、12月定例県議会で初めて登壇し、熊谷知事ら県執行部に県の施策を聞きました。富津市選出の渡辺県議は、地域の課題に絞って質問、富津市などで顕著な出生率の地域間格差や富津公園の再整備などについて質問しました。また、県南地域の発展に大きく寄与すると期待が寄せられている東京湾口道路の実現へ向けて、引き続いての国への働きかけを要望しました。渡辺県議の質疑と県執行部の答弁を紹介します。

## 少子化に地域間格差 地域の実情即した婚活支援

渡辺議員 我が国における少子化は深刻さを増している。本県においても、第2次ベビーブーム期の昭和48年に生まれた子どもが約8万3000人であったのに対

し、昨年は約3万7000人で半分以下になっている。私は地域間の格差が特に問題だと考へている。市部と出生率を比較すると、昨年

の市部の合計特殊出生率が1・17であったのに對し、郡

部では0・95になっていて、1を下回っている。

さらに県内の37市の中では、脱炭素化に向けた燃料や原料の二つとして、大規模

## 脱炭素で水素需要増大 京葉臨海コンビナート

渡辺議員 京葉臨海コンビナートで見込まれる大規模な水素需要に対応するため今後どのように取り組んでいくのか。

商工労働部長 素材・エネルギー産業が集積してい

る京葉臨海コンビナートでは、脱炭素化に向けた燃料や原料の二つとして、大規模

の進行状況に地域間格差があるが、県はどうに考へているか。

健康福祉部長 令和4年の国の人口動態統計によると、人口千人あたりの出生数は県内市部で6・1人に対し、郡部では3・3人であ

る。本県においては、出生率を比較すると、昨年

### 男性育休不取得へ企業の意識改革

渡辺議員 男性育休の取得が進まない要因は何か。また取得率向上に向けた県の取り組み状況はどうか。

知事 令和4年度の国の調査では、男性が育児休業

を得が進まない理由は何か。また取得率向上に向けた県の取り組み状況はどうか。

渡辺議員 男性育休の取

得が進まない要因は何か。ま

た取得率向上に向けた県の取り組み状況はどうか。

県では企業の経営者と

働き手それぞれに向け、取

得しやすい環境づくりのセ

ミナー、休業制度の導入

等に向けた専門家の派遣に

よる伴走支援などの取り組

みの充実に努め、企業におい

ても意識改革が進むよう取

り組んでいるところです。

### ○経歴○

- ◆昭和36年4月 富津市生まれ
- ◆昭和55年3月 県立木更津高校卒業
- ◆昭和60年3月 立教大学経済学部卒業
- ◆昭和60年4月 藤和不動産に勤務
- ◆昭和63年8月 ㈲渡辺サッシ入社
- ◆平成20年4月 富津市議会議員選挙初当選(4期連続当選)
- ◆令和2年5月 富津市議会議長
- ◆令和5年4月 千葉県議会議員選挙初当選
- ◆現職 県土整備常任委員会委員  
議会運営委員会委員  
富津市バドミントン協会会长

## 渡辺つとむ 県議事務所

〒293-0036 富津市千種新田375-5 ☎ 0439(65)0526

URL : <https://watanabetsutomu.com/> 渡辺つとむ

り、地域に差が生じている状況です。

少子化の背景には、若い世代の経済的な不安定さ、出会いの機会の減少、仕事と子育ての両立の難しさなど、様々な要因があり、引き続き、市町村と連携し、効果的な少子化対策を検討してま

ります。

行つたところです。

少子化対策を進める

千葉県議会を連携して、

県と市町村が連

設置し、県内市

町村が実施した、

対策協議会を

開催して、少子化対

策を推進する

デザインセミナー、先進的な仮想空間を活用した婚活支援など、地域の実情に応じた取り組み事例の紹介等を

